

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer da marcha atrás: pone punto final al contrato con CureVac para producir su vacuna

Ambas compañías se asociaban para fabricar una vacuna candidata contra el Covid-19. El anuncio se ha producido después de que CureVac confirme que abandona sus investigaciones con el objetivo de centrarse en vacunas de segunda generación.

PlantaDoce  
15 oct 2021 - 09:50



Bayer da un paso atrás. La farmacéutica alemana **ha cancelado su contrato con CureVac**, con el que las dos compañías se asociaban para producir una vacuna de primera generación contra el Covid-19, según *Rheinische Post*.

La noticia del abandono de Bayer llega tras la renuncia de CureVac a desarrollar su propia vacuna. El objetivo de este movimiento es fortalecer la potencial aprobación de las dosis de segunda generación que la compañía está desarrollando de forma paralela. La empresa estima que la aprobación se producirá durante el segundo

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-da-marcha-atras-pone-punto-final-al-contrato-con-curevac-para-producir-su-vacuna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

semestre de 2022.

A principios de año, Bayer anunció que esperaba producir 160 millones de dosis de cara a 2022 en su planta de Wuppertal (Alemania). Por su parte, CureVac sigue la estela de Sanofi, que también ha anunciado recientemente que detiene las investigaciones de su vacuna candidata contra el coronavirus.

Paralelamente, la farmacéutica francesa está trabajando en **otras clases de tratamientos contra el coronavirus**, esta vez en asociación con GlaxoSmithKline (GSK). En este caso, la intención de ambas compañías es llevar estos fármacos al mercado a finales de año.

## **Bayer anunció que esperaba producir 160 millones de dosis en febrero de 2021**

CureVac es una farmacéutica alemana, con domicilio legal en Países Bajos, cuya sede está situada en la ciudad de Tubinga (Alemania). La compañía centra su actividad en el desarrollo de terapias basada en el ARN mensajero (ARNm).

Por su parte, Bayer es un laboratorio con productos aplicados a la salud y a la alimentación. La empresa cuenta con más de cien años de historia y es popularmente conocida por su producto Aspirina. La multinacional cuenta con una división farmacéutica, una de *consumer health*, una de ciencia de cultivos y una de salud animal.

El grupo farmacéutico alemán obtuvo **un beneficio neto de 2.089 millones de euros en el primer trimestre de 2021**, lo que representa un incremento del 40,3% en comparación con el resultado de la compañía en el mismo periodo del año anterior.